



„Tafel-Spendenaktion – Helfen, wo Hilfe gebraucht wird“

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

jeden Tag gibt es Menschen in unserer Nähe, auch hier in Lokstedt, für die eine warme Mahlzeit oder ein voller Einkaufskorb keine Selbstverständlichkeit ist. Die Tafel schenkt diesen Menschen nicht nur Lebensmittel, sondern auch Würde, Hoffnung und das Gefühl, nicht allein zu sein. Als Schulgemeinschaft möchten wir hinschauen, statt wegzusehen, und Verantwortung übernehmen. Mit unserem Spendenauftrag laden wir alle herzlich ein, gemeinsam ein Zeichen der Mitmenschlichkeit zu setzen und dort zu helfen, wo Unterstützung dringend gebraucht wird.

Im Rahmen des Projekts „Lernen durch Engagement“ entstand die Idee einer Kooperation mit dem Verein **Anstoß e.V.** Seit 2006 bietet der gemeinnützige, weitgehend ehrenamtliche Verein in der Vizelinstraße Menschen einen Treffpunkt in Lokstedt und Hilfestellung in schwierigen Lebensumständen. Neben sozialer Beratung organisiert Anstoß e.V. die Lokstedter Lebensmittelausgabe der Hamburger Tafel.

Die Angebote sind offen für Menschen aller Konfessionen, Nationalitäten und Altersgruppen. Weitere Informationen zum Verein finden sich auf dessen Homepage:

[Über uns - Anstoss-ev](#)

Bereits 2023 gab es eine Zusammenarbeit für eine Spendenaktion mit dem Verein, verbunden mit einem Besuch vor Ort, Informationen über dessen karitative Arbeit und um selbst mit ‚anpacken‘ zu können.

Viele Familien und ältere Personen, die bisher versucht haben, mit geringem Einkommen oder kleiner Rente auszukommen, schaffen dies angesichts der hohen Preise besonders bei Lebensmitteln nicht mehr. Weiterhin kommen auch geflüchtete Menschen neu auf die Wartelisten, sei es aus der Ukraine, Afghanistan oder Syrien. Anstoß e.V. versorgt jeden Freitag etwa 350 Personen.

Die frischen Lieferungen der Hamburger Tafel werden immer kleiner, dennoch versucht der Verein, mit Hilfe von zusätzlichen Spenden jeder Familie einen Beutel packen zu können. Die haltbaren Vorräte dafür schwinden derzeit so schnell, dass wir gerne mit einer Aktion der Schulgemeinschaft unterstützen möchten:

Am **Mittwoch, den 4. Februar 2026, von 7.30 Uhr bis 10 Uhr** sammeln wir Lebensmittel vor der Mensa. Schülerinnen und Schüler aus dem Profil „Medien und Gesellschaft“ S4 helfen bei der Annahme und dem Transport der Lebensmittel.

Was kann gespendet werden?

- **Trockenlebensmittel wie Reis, Nudeln ...**
- **Mehl und Zucker,**
- **Konserven,**
- **Tetrapacks,**
- **Gewürze, Tee, Kaffee, Öl,**
- **Nüsse, Kekse, Müsliriegel, Knabberzeug und Süßes, das nicht schmilzt.**

Wichtig: Alle Spenden müssen ungekühlt haltbar, original verpackt und ungeöffnet sein!

Wem es lieber ist: **Gutscheine** z.B. von REWE, Aldi, Edeka... oder -die Frage kam schon- **Bargeld** in die **Spendenbox**; beides würden wir an dem Tag oder der Verein später für entsprechende Einkäufe nutzen.

Wir freuen uns sehr über eine rege Beteiligung und sind überzeugt, dass jeder Beitrag, egal wie groß oder klein er sein mag, hilft.

Herzliche Grüße aus dem Profil „Medien und Gesellschaft“

Nevis, Paul, Peer und Marcel (S4)

(Rückfragen an Paul.Rentner@mycorvey.de oder an die Profilleitung Andreas.Fischer@mycorvey.de)